

Entrevista / Laura Ballesteros (Diputada – MC)



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “No podemos seguir viviendo al filo del abismo con accidentes de camiones, de pipas y todo lo demás. Parece que las autoridades capitalinas están buscando que todos los días estemos jugando a la ruleta rusa, por la falta de administración y gestión de la seguridad vial en la ciudad”.

“Es algo que hemos venido señalando, no solamente en la administración de Clara Brugada, sino también en la administración de Claudia Sheinbaum, cuando fue Jefa de Gobierno. Han aumentado, de 2018 a la fecha, en más de un 60% las muertes viales; ahora en el 2024 se rompió un récord con un aumento del 13% con respecto al año anterior”.

“Ya van dos administraciones de Morena que se ha relajado completamente en un populismo vial, en donde no quiere que a los conductores se les toque ni con el pétalo de una rosa. Mientras no se le quiera poner fin al populismo vial, vamos a seguir con esta violencia en las calles”.

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWmFXkgX41FBqQISxeTNbYkBi1hGUT5yZ1uqR7Zvphl-2A?e=wiGXRN>